

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## **HOMMAGE AUX VICTIMES DU CONFLIT AU PROCHE-ORIENT** **Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de** **ville de Brossard**

**Brossard, le 26 octobre 2023** – Par solidarité envers la population israélienne et palestinienne, les familles, ainsi que les proches des victimes des événements qui sévissent actuellement au Proche-Orient, la Ville de Brossard procédera à la mise en berne de ses drapeaux demain, le 27 octobre.

« Je suis bouleversée par ce drame qui ne cesse de faire d'innocentes victimes. Au nom de tous les membres du conseil municipal ainsi que du personnel de la Ville, je joins ma voix à toutes les Brossardoises et à tous les Brossardois pour offrir mes sincères condoléances aux familles endeuillées. J'espère sincèrement que le conflit se résoudra rapidement afin que ces gens cessent de vivre dans la constante terreur », a déclaré la mairesse Doreen Assaad.

– 30 –

### DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome  
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

[brossard.ca](http://brossard.ca)

 **brossard**